



令和6年6月15日、札幌大学みらい共創スクエアを会場に「まちづくりフェスタ」を開催しました。二度目の開催となった今年は、昨年よりも多くの団体にご協力をいただき、大盛況のうちに無事終えることができました。今回は経済学専攻4年大野茜季が、むかわ町ベースについてご紹介していきます！



むかわ町がサツダイにやってくる！

むかわ町 -人と自然が輝く清流と健康のまち-



むかわ町は道央の南に位置し、札幌市や千歳市の近くに位置しています。平成18年3月に穂別町・鵡川町が合併し、「むかわ町」が誕生しました。まちのキャッチフレーズは「**人と自然が輝く清流と健康のまち**」です。むかわ町には、ほべつメロンや鵡川ししゃも、むかわ和牛など、海の幸から大地の恵みまで様々な特産物があります。令和4年3月、むかわ町と北海道鵡川高等学校及び札幌大学は包括連携協定を締結し、高大地連携に取組んでいます。本イベントでは、むかわ町のPR活動として、「いっぷく堂」さんの恐竜たいやきの販売と恐竜グッズの販売をしていただきました。

むかわ町 HP



【サポート学生】

経営学専攻2年	遠藤 太一
経営学専攻3年	甚野 菜緒
経済学専攻3年	蛇名 舜
経営学専攻3年	己扇 彩葉
経済学専攻3年	中嶋 しづく
経済学専攻2年	木浪 大智

むかわ町公認キャラクター

むかろん

昨年子どもたちに大人気だった「むかろん」が今年も来てくれました。顔はほべつメロン、頭にはクビナガリュウがかじりついています。レタスのカバンにししゃもが入っており、Tシャツにタンポポがプリントされています。むかわ町の魅力がつまったキャラクターです！



まちづくりフェスタに向けた事前準備

恐竜たいやきにむかわ町の果実を

キャリアデザインラボ所属のメンバーが、むかわ町でたいやき屋を営んでいる「いっぷく堂」さんの恐竜たいやきを通じて、「さらにむかわ町のことを知ってもらいたい！」という思いから、店主の工藤さんの元を訪れ、同町で新規地域資源として注目されているシーベリーとカスタードクリームを混ぜた「シーベリーカスタード味の恐竜たいやき」を提案しました。試作を重ね、納得のいく味になるまで、何度も材料の割合を考えながら準備を進めました。残念ながら、今回のまちづくりフェスタでは販売はできませんでしたが、来年は販売できるよう引き続き励みます！



シーベリーとは...?

アミノ酸、ビタミンA・C・E、鉄分など、200種類以上の栄養分が入っており、美容と健康をサポートしてくれる果実。2億年以上前から存在していたとされ、古い歴史を持つ植物の一つです。気候条件などにより、国内での栽培が難しいとされていましたが試行錯誤の結果、むかわ町での栽培に成功しました。





当日の様子

たいやきの店 いっぷく堂

むかわ町でたいやきを販売している「いっぷく堂」さんが昨年に引き続き今年も出店いただきました！

むかわ竜の形をしたたいやきを目当てに、老若男女問わずたくさんのお客様がいらっしゃいました。事前に店主の工藤さんよりサポート学生へ販売に関してのレクチャーをしていただけたおかげで、当日の営業を円滑に行うことができました。

シーベリーカスタード味のたいやきは、当日の販売は叶いませんでしたが、来年のまちづくりフェスタやグルメイベントなどで販売ができるよう、今後も「いっぷく堂」さんと関わりながら、頑張っていきたいです。

昨年に引き続きご協力いただきました「いっぷく堂」さん、ありがとうございました！



恐竜グッズ販売

むかわ町オリジナルの恐竜のぬいぐるみやマスコットキーホルダー、リストバンドなどを販売しました！昨年のまちづくりフェスタではこれらの恐竜グッズは展示のみだったのですが、購入を希望する方が多く、今年は購入できるようになりました。カムイサウルスの他にもティラノサウルスやトリケラトプスなど、色とりどりの恐竜たちが並んでいる姿はとても可愛らしくお子さんに大人気でした。

さらにアンモナイトやサメの歯など、本物の化石のカプセルトイも登場しました。化石と聞くと貴重なものという印象がありますが、このようにカプセルトイになることで、気軽に触ることができ、とても貴重な機会になったのではないでしょうか。

むかわ町のみなさま、ご協力いただきありがとうございました！

むかわ町と恐竜



2003年むかわ町穂別地域に在住の男性が首長竜と思われる骨を発見。

その後の研究で首長竜ではなく恐竜であることが判明した。2019年に新属新種と認められ、学名を“カムイサウルス・ジャポニクス”と命名。頭部を含む全身の80%が発見されている。



むかわ町サポートスタッフ リーダー 遠藤太一さんより

今年度のむかわ町ブースでは、昨年に引き続き大人気だった恐竜たいやきだけでなく、新たにぬいぐるみやキーホルダーなどの恐竜グッズ販売や化石ガチャなど盛りだくさんのコンテンツに大盛況でした。今回学生が考案したシーベリーカスタード味のたいやきは、残念ながら販売することは叶いませんでしたが、来年のまちづくりフェスタで販売できるよう、今後もむかわ町とのご縁を大切にしながら頑張っていきます！

